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体育

蔡振华要求———

中国男足要向女曲学习

12月9日，韩国媒体报

料称“水原三星、全北现代将
分别与中国球员李玮锋、冯

潇霆解约”；随后冯潇霆明确

表态“对这件事情一无所

知”；而就在9日晚上，李玮

锋在与有关记者通电话时却

透露“冯潇霆应该会去广州

恒大”，而他同时强调自己

“不会离开水原三星”，因为

“我跟水原三星还有一年的
工作合同”；12月10日，水原

三星俱乐部官方网站明确表

示“李玮锋肯定会离开，他的
下一站将是中国的大连实

德”；12月10日下午，李玮锋

再次强调对转会的事情“不

知情”，而且也不想加盟大连

实德……短短两天的时间，

李玮锋转会一事闹得一波三

折、波澜丛生。

大连实德俱乐部新闻官

何德刚此前有过多年的媒体

从业经历，他在处理此次焦
点事件时，颇会把握分寸。

“第一，这件事情(李玮锋转

会)确实正在操作，我们已经

向李玮锋发出了邀请；第二，

我们现在正在进行与水原三

星的谈判；第三，现在还不是
谈论具体细节的时候。”何德
刚一番表态滴水不漏。而据

大连媒体记者透露，“大连实
德与水原三星的谈判已经进
入实质性阶段，当然，现在还

不能断定李玮锋肯定会来大

连。”

事实上，韩国水原三星

选择在这个时候“抛售”李玮

锋，除了加快球队新老交替

的考虑之外，还有一个很重

要的原因便是水原方面可以
收取相当数额的转会费。一
旦到了明年合同期满，李玮

锋便成为一名自由球员，水

原三星当然不愿意看到这种

情况发生。水原三星有自己

的考虑，李玮锋当然也会打

自己的算盘。由于目前与水

原三星尚有一年的工作合

同，李玮锋在选择“下家”时
当然就有了一定的自主权。

鉴于水原三星态度十分坚

决，李玮锋的离开应该不可

避免，如果回归中超，他当然

想在这个时候选择一家各方

面都适合自己的俱乐部，比

如具备中超夺冠实力、可以
参加亚冠联赛、出入能够得

到保证等等。从这些层面考

虑，尽管表面上看大连实德

在“大头抢夺战”中已经占据

了一定的先机，但鲁能泰山

仍然有一定的机会。

汪强、冯潇霆、李玮

锋……现在稍有名气的中国

球员，只要一有想转会的念

头，大家马上就会把他们与

鲁能泰山联系在一起，事实

上鲁能泰山也已经习惯了被

别人如此“关照”。“别人说什

么，我们管不了那么多，一些

没影的事儿，也要跟我们联

系在一起。我们现在越是辟

谣，外界的传说就会越多。”

12月10日，泰山队一位人士

很无奈地说。

据记者了解，目前有不

少国内外球员通过各种关

系，将自己的资料送交给鲁

能泰山俱乐部，甚至还有球

员辗转托人，通过有关媒体

记者转达对泰山队的好感。

对鲁能泰山队来说，现在不

是没人可引，而是选择范围

过大，这同样是一种烦恼。

“实力过硬、作风过硬、

人品过硬”，这是鲁能泰山针
对引进国内球员制定的标

准。目前，伊万给鲁能泰山俱

乐部会商的结果是“锋线和

后卫均需要进行补充”，锋线
的引进重点是外籍球员，后

防线的第一选择则是国内球
员。“我们相信本队绝大部分

有竞争力的球员，无论是外

援还是国内球员，都会选择

留下来，因此我们这次引援

的动作不会太大。”鲁能泰山

方面如此表态。

新华社广州12月10日

电 记者10日从广州亚
残运会组委会获悉，为了

体现亚残运会欢聚、分享、

共赢的理念，鼓励更多人

对首届亚残运会的关注，

组委会将向市民免费派发
15000张开幕式门票。

据广州亚残运会组委

会庆典和文化活动部部长

何继青介绍，15000名广

州市民将有幸得到大礼

包。届时现场观众将与表
演嘉宾进行互动，共同营

造温馨感人的现场气氛。

据了解，亚残运会开

幕式表演的主题为“大爱

动人 自强不息”，分为

《心声》、《追梦》和《飞翔》

三个篇章。讲述由爸爸、妈

妈和一个残疾孩子组成的

家庭的故事，通过残疾孩

子和爸爸、妈妈的心灵对

话，走进残疾人士的心灵

世界，感受人间大爱。“爱”

的主题将贯穿于仪式与表
演的每个环节，成为本届
亚残运会开幕式的灵魂。

何继青介绍说，在本
届亚残运会开幕式表演

中，还将有200多名残疾

人演员参与其中。另外还

有来自全国及参加亚残

运会代表团的残疾人运

动员的母亲约 400人组

成的“妈妈团”，她们将
与演出嘉宾毛阿敏等一起

用各种语言唱出心中的

爱：我的孩子，你是我的英

雄！

新华社马德里12月9

日电 西班牙警方9日在

一次名为“灰狗”的反兴奋

剂行动中，以妨害公共健
康 罪 逮 捕 了 包 括 女 子
3000米障碍赛世界冠军

玛尔塔·多明戈斯在内的
14名嫌疑人。

据内政部透露，今年
4月，警方发现该国存在

一个为高水平运动员制造

血液兴奋剂的网络。在对
2006年“港口”行动中涉

嫌参与兴奋剂制造的富恩

特斯医生兄妹以及其合伙

人、前山地自行车运动员

阿尔贝托·莱昂进行监视

后，警方认为这三人联手，

在从运动员教练手中接到

比赛日程表后，便以输血

法或注射类固醇、激素、促
红细胞生成素等手段为运

动员提供兴奋剂。本次行

动中，警方共在马德里、阿

利坎特、塞哥维亚、拉斯帕

尔玛斯和帕伦西亚等地查

抄了15处住宅和公司，并

缴获了大量合成代谢类固

醇、激素、血袋以及包括促

红细胞生成素在内的各种

药物以及涉及使用兴奋剂

行为的书面记录。目前被
羁押的嫌疑人中包括了体

育医生、药剂师、教练员、

经纪人和精英运动员。

玛尔塔·多明戈斯曾

三次代表西班牙参加夏季

奥运会，2002、2006年曾

获过欧锦赛女子5000米

长跑冠军，2009年又在柏

林 世 锦 赛 上 获 得 女 子
3000米障碍赛金牌，目前

出任西班牙运动员组织副

主席。她是在帕伦西亚被
逮捕的，其住宅也遭到查

抄，警方从她的家中带走

了一台手提电脑、一个金

属箱以及一个纸箱。她

的 罪 名 并 非 使 用 兴 奋

剂，而是涉嫌向其他运

动员提供兴奋剂。由于

其目前有孕在身，警方

在对多明戈斯进行问讯
后已准予保释。同时被
逮捕的还有其经纪人和

教练。此外，西班牙田径界

最成功的教练之一皮格拉

斯也在嫌疑人之列。

新华社北京12月10日电
2010/2011赛季世界花样

滑冰大奖赛总决赛10日在

北京首都体育馆进行了第二

天的比赛。在青年组女子单

人滑的比赛中，中国小将李

子君以149 .82分获得铜牌。

本赛季是李子君第一次
参加国际滑联青年组比赛，

在奥地利站拿到第三名，在

捷克站排名第四。美国选手

凯利因故不能参赛，给了李

子君以第一替补身份参加总

决赛的机会。

李玮锋投奔大连？

本报记者 李志刚

鲁能引援标准严苛
本报记者 李志刚

花滑大奖赛总决赛青年组

李子君摘铜

广州亚残运会免费

送1 .5万张开幕式门票

西班牙女子三千米障碍赛

世界冠军等14人涉药被捕

本报讯 中国男足国家队继续在海口集训备战
亚洲杯，国家体育总局副局长蔡振华和中国足协的
高层领导也先后来到国家队驻地酒店，探望正在
辛苦备战的中国男足国家队。值得一提的是，蔡
振华自从分管足球工作后，还是第一次来到国
家队。

9日晚上，国家体育总局副局长蔡振
华出现在了国家队的驻地酒店，那个时

间正是国家队球员们的用餐时
间；在餐厅里，蔡振华和国家

队将士们逐个握手见面。晚
餐过后，蔡振华听取了国
家队教练组的工作汇报，

时间大概是半个小时，

会议内容主要是国家
队目前的训练情况。

晚上8点左右，国
家队在驻地酒店召开
会议，主要是为亚洲
杯进行动员，蔡振华
又来到健身中心
观看队员们的
核心力量训
练，这也是

蔡振华分管足球工作后，第一次观看国家队的训练
课。

蔡振华在会议上要求队员们在精神方面、意
志品质方面有所加强，并要求国家队球员们以
女子曲棍球队为榜样。在2008年的北京奥运会
上，女子曲棍球队凭借超人的意志品质以及
日常的顽强训练，在奥运会上取得银牌的
好成绩，实现了历史突破。

同时，蔡振华也在会议上要求国家
队学习乒乓球队的精神，并以孔令
辉和刘国梁为例子，强调了核心
球员在球队中的重要性。什么
是核心球员？蔡振华说：“遇
见困难要在行动中顶到最
前面，每个人都要争当国家
队的主力球员。”

按照计划，国家队还将
在海口进行三天的训练，

12月12日，国家队将转
战东莞进行最后的技
战术训练备战，并在
珠海和佛山进行
三场热身比赛。

(徐江)

蔡振华（左）与韦迪对国足相当重视。 中国女曲的意志品质不好学。

国足主帅高洪波压力很大。


